



2月トリアだより



2月の活動



月	火	水	木	金	土
	1 運動 認知課題 	2 感触・ルール 	3 豆まき・手指 	4 音楽・絵画 スモック 	5 休み
7 運動 認知課題 	8 感触・ルール 	9 屋外・手指 帽子 	10 音楽・絵画 スモック 	11 休み (建国記念日)	12 感触
14 感触・ルール 	15 屋外・手指 帽子 	16 音楽・絵画 スモック 	17 運動 (早降園日) 	18 感触・ルール 	19 休み
21 手指・誕生会 	22 音楽 制作(ひな祭り) スモック 	23 休み (天皇誕生日)	24 感触・ルール 	25 手指 (早降園日) 	26 ルール (避難訓練)
28 音楽・絵画 スモック 	<p>※感触遊びは新聞紙の為、スモックは使用しません。</p> <p>※2月5日(土)に予定しておりました、合同保護者会につきましては、新型コロナウイルスの新規感染者が急速に増加していることから、予防の為、3月19日(土)に延期致します。</p>				

※新型コロナウイルス感染症予防の為、専門職の来所日は下記になります。

言語聴覚士(永山): 1日(火)~10日(木)、28日(月)

理学療法士(樋口): 14日(月)~25日(金)

公認心理師(松本): 歩路、ゆうひが丘



・持ち物全てに記名をし、持たせて下さい。また、記名がない場合は事業所にて記名をさせていただきます。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

・活動時間確保の為、9時50分～10時15分までにご登園下さい。10時15分までに登園されない際は、ご連絡させていただきます。

・降園時の引き継ぎを13時50分頃より開始しています。14時までに来所されない場合は、一度ご連絡させていただきます。

・下着(パンツ)の貸し出しがあった際は、未使用の物を返却して頂きますよう、よろしくお願い致します。

・お子様のことで悩み事や困り事等ありましたらご相談下さい。ゴドモンや交換ノートを必要に応じてご活用下さい。

・トイレトレーニングを行っている方は、トレーニングセット(パンツ、スポン、Tシャツ、肌着、ビニール袋)を袋にまとめて準備をしていただきますよう、お願い致します。

・着替えた衣類を入れる袋を、必ず持たせて下さい。(スーパーのビニール袋等で構いません。)



～今までを振り返って～

ガーデンキッズ セルク保護者 大中原 美樹

我が家の息子もいよいよ小学校入学を控え、小学校でどんな風に過ごすのかと、心配な気持ちと五年生、六年生になる娘達と一緒に学校に通うことができる安心感が入り交じった気持ちで日々を過ごしております。

六年前、出産予定日の二か月前に1216グラムの低体重児で第四子として誕生しました。保育器の中で体じゅうにたくさんの機械をつけた息子の姿を見た時は、産まれてすぐなにかわいそうな思いをさせてしまったと心が痛む思いをしました。二か月間の入院を経て、体重も2600グラムにまで増えたので、退院することができました。自宅に戻ると上の子ども達3人が、とても喜んだことを今でも思い出します。

息子は早産で生まれたのもあって、ゆっくりではありますが、すくすく成長していきました。1歳半になっても、喃語で話し、一人歩きする様子もなく、身体的にも小柄なこともあり、一歳半健診で指摘を受け、個別療育に通い始め、その後の就園を見据えて、集団活動がスムーズにできるようになって欲しいという思いがあり、二歳九か月の時にセルクに母子参加で利用させていただく事になりました。息子は、人見知りすることはほとんどなかったのですが、すぐにお友だちや先生にも慣れて、何でも興味を持って真似をしたり、やりたがる姿が見られるようになりました。絵の具や粘土等の感触が苦手なところもありましたが、活動を通して徐々に克服できるようになりました。喃語だった言葉もどんどん単語を話すようになり、今では、おしゃべりがとまらなくなる程までに成長しました。

三歳半の途中から、幼稚園に入園し、セルクと個別療育を併行利用するようになりました。始めは幼稚園後の疲れがあるせいなのか、母子分離を拒んだり、自我が芽生えてきて、幼稚園バスから降りた後も、お友達とまだまだ遊びたい気持ちが強くなり、あの手、この手を使って、セルクまで送迎したりしたこともありました。それでも、セルクでの活動に入ると、気持ちを切り替えて参加できるようになり、終わる頃には笑顔で帰ることができました。

約四年半、セルクを利用させていただいた中で、先生方には、大変お世話になりました。いつも笑顔で一人ひとり丁寧に子ども達に関わってくださる姿を見て、学ぶところがたくさんあり、今までの子育てで経験できなかったことも体験させていただきました。ありがとうございました。来年度は我路でお世話になることになりました。環境が変わり、どんな姿を見せてくれるのか分かりませんが、その成長も楽しみながら、子育てしていきたいと思えます。

